

## Jour 2 : Ecouter notre histoire...

Nous avons commencé notre journée par une prière préparée par la province d'Europe :

« Dieu notre Père, comme les disciples d'Emmaüs,  
nous allons cheminer ensemble durant ce chapitre.

Que les temps de réflexion, de débats, d'écoute bienveillante,  
de prières personnelles et communautaires, nous permettent de reconnaître,  
nous aussi, le Christ Ressuscité présent au milieu de nous.

Que ce Chapitre soit un temps de renouvellement, de foi partagée  
afin de discerner ensemble le nouveau chemin d'engagement qui s'ouvrira à nous.

Nous te le demandons Seigneur.

Que Ton Esprit nous accompagne. »

Puis l'assemblée du chapitre a voté pour l'approbation du procès verbale et des procédures.

Ensuite, M. Jean, un des deux animateurs de notre Chapitre, nous a parlé de la spiritualité du Chapitre en se basant sur l'article de Jean Claude Lavigne « Spiritualité pour un temps de Chapitre ». Quelques points sont à relever de cet exposé riche, clair et profond :

- ❖ Un Chapitre est célébré en se basant sur l'histoire Sainte de la congrégation et l'alliance renouvelée avec Dieu et le monde d'aujourd'hui.
- ❖ Une identité personnelle intégrée à une identité collective : C'est le « **Je** » et le « **Nous** » qui sont en communion pour une fraternité parlante.
- ❖ La disponibilité au travail de l'Esprit qui est le tisseur d'un discours communautaire et des relations qui génèrent la vie.
- ❖ L'humilité nous invite à accepter que le chapitre ne transforme pas tout. C'est un processus qui nous invite à l'humilité car la congrégation n'est pas une entreprise mais sa réalité humaine nous invite à faire preuve de pédagogie pour donner envie à avancer, changer et se renouveler

Suite à cette intervention, nous avons pris un temps de prière personnelle : « Jésus s'approcha et il marchait avec eux ». Chacune de nous a demandé la grâce d'un cœur paisible, libre et confiant pour le laisser agir et nous conduire vers des décisions et des orientations selon Son cœur. Puis dans des petits groupes de langue et de différentes nationalités nous avons partagé le fruit de notre prière, nos désirs et nos craintes.

En outre, nous avons accueilli avec nous le Conseil Général des sœurs de la Sainte famille de Lyon qui fait un chemin de fusion avec notre congrégation.

Avec elles, nous étions ravies, touchées et émues des rapports présentés du secteur d'Angleterre et Irlande, région d'Afrique de l'ouest, région d'Egypte et la province d'Europe.